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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) und
Herrn Abgeordneten Harald Laatsch (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18589
vom 15. März 2024
über Spandau: Planungsstand Rohrdamm VII

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Zu der Antwort auf die Drucksache 19/15824: Wie ist der aktuelle Planungsstand?

Frage 2:

Können schon Aussagen zu konkreten Planungen von Querungsmaßnahmen getroffen werden?

Antwort zu 1 und 2:

Die aktuell laufenden Abstimmungen und Untersuchungen sind noch nicht abgeschlossen,
weshalb durch den Senat gegenwärtig keine Aussage zu konkreten Planungen von
Querungsmaßnahmen getroffen werden kann.

Berlin, den 28.03.2024

In Vertretung
Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


